
平成２０年１月７日開催経工会幹事会議事録 
 
１．日時 平成２０年１月７日（月） 19:00 から 
１．場所 金沢工業大学校友会会議室 
１．出席幹事 宮元、百万、高木、福田、井上、今越、池野 
１．議題 
 (1) 経営マネジメント学科の名称変更に伴う会則の変更について 

(2) H20.1.20（日）開催の異業種交流会の参加者確保について 
 (3) 卒業記念パーティの開催について 

(4) 若手幹事育成研修会の実施計画について 
(5) 平成 20 年度事業計画案及び予算案について 
(6) 12 月 1 日開催幹事会の報告について 

 
１．議事の経過及び結果 
 定刻に至り、会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万副会長を指名し議事に入った。 
 
(1) 情報マネジメント学科の名称変更に伴う会則変更の実施について 
百万副会長から、「現情報マネジメント学科が平成 20 年 4 月から情報経営学科に名称変

更されることから、会則第３条と第５条を必然的に変更する必要がある。別紙のとおり改

正案を準備したので検討してもらいたい。会則の改正に当たっては、副会長の数の融通性

を高めるために、第７条の副会長の数を現行の３名を１名から３名に、附則に平成２０年

４月の改正施行を明記し経営情報学科に留年生がいる限り経営情報学科が存続することと

した。また、改正については、会則第２１条に総会で決すると規定されていることから止

むを得ない事由があるときは幹事会において専決が可能として変更したい。会則の変更を

幹事会で行うことは、経工会運営の根幹にあって極めて重要な事項であることから、明ら

かに問題がないと理解するもののホームページで変更箇所を公開し、会員からの意見を求

めた上で実施することが賢明と思われる。ついては、内容についての検討を本日行い、決

定した改正案について早々に池野氏に掲載を依頼したい。会員からの意見を踏まえ３月の

幹事会において、会長提案として会則変更を議題として審議してもらいたい。」との提案が

あった。これについて、高木副会長から「副会長の数については、5 名以内としたいがこれ

については総会で決する事項としたい。」旨意見があった。ついては幹事一同原案通り了承

し、会則変更の理由と必要性を早々に会員に訴え、幹事会で改正施行を決定し、施行後の

会則については改めて総会で承認を得ることとし、さらに総会で副会長の数の変更を図る

ことが決定された。 
 

(2) H20.1.20（日）開催の異業種交流会の参加者確保について 
高木副会長から「H20.1.20（日）開催の異業種交流会の案内について、池野氏が講師：

情報マネジメント学科の鈴木先生、場所：金沢スカイホテル、時間：10 時受付開始、講演：

10：30 開始、講演時間：約 1 時間、昼食会を兼ねた意見交換会：11：30 開始、会費：2,000
円とし、意見交換会不参加者：無料を会報こぶしと経工会 HP に掲載してくれたが参加者



の確定には至っていない。各幹事の出席予定も押さえ参加者数を確定したい。」との意見が

あった。さらに「校友会からのメモに S46 卒の八田吉弘氏が参加とあった。参考として、

福田講師のときの参加者名簿を持ってきたが当時１２名の参加があった。今回、出席の幹

事のうち参加できる者を確認したい。」と意見を続けた。このことについて参加予定者とし

て本日出席者の「高木、今越、福田、井上、百万、池野、宮元」は、全員参加が確認され

た。その他の勧誘については、会員のインフォメーションメールに百万が流すことで決定

した。また主要な会員については各自電話連絡で参加者を勧誘することとした。なお勧誘

により参加者が発掘されたときはスタッフメールで連絡することが決定した。 
 
(3) 卒業記念パーティの開催について 
高木副会長より「土屋先生から卒業記念パーティの開催が 3 月 18 日に決定したと連絡が

あった。当初計画のとおり場所は、金沢スカイホテルで 18：30 開宴である。ついては、学

生からの会費徴収と援助金3万円の交付を金沢スカイホテルの粟島さん立会いの下で2月6
日10：00に学校にて行いたい。場所については土屋先生と打ち合わせて早々に決定したい。

また、経工会の準備として、色紙、マジック、デジカメも用意し、6 日に学生に預けたい。

本日現在の会費徴収状況は全 10 研究室のうち池田研の 5 名、石井研の 4 名について 12 月

12 日に完了し預かっている。ちなみに 1 人 8500 円である。三原研も完了しているが未だ

預かっていない。」旨報告があった。 
 

(4) 若手幹事育成研修会の実施計画について 
池野氏から「6 月 28 日（土）開催予定の若手幹事育成研修会の内容については、4 月ま

でに井上幹事と相談し、4 月幹事会において案を図りたい。」との報告があった。 
 

(5) 平成 20 年度事業計画案及び予算案について 
幹事全員の協議により別紙のとおり（後日メールにて配布予定）平成 20 年度事業計画案

及び予算案を策定した。 
 

(6) 12 月 1 日開催幹事会の報告について 
 高木副会長より、「12 月 1 日に倉島、土屋両先生と、次回異業種交流会の講演者である鈴

木先生を招待し、幹事会として金沢スカイホテルでしゃぶしゃぶ懇親会を行った。大変和

やかな雰囲気で行われ、出席した幹事（宮元、今越、高木、井上、福田、池野、粟島の 8
人）と教員との一層の連携が図ることができた。」との報告があった。 
 
以上をもって２１：４５に会は終了し、散会した。 


